

Un Policía Local de Elda recibe la Cruz de Caballero de la Orden por su labor contra la falsificación de documentos

12/07/2015



La Honorable y Real Orden de Caballeros de San Cristóbal realizó el viernes 10 de julio la 13ª edición de la Jornada de Convivencia con las Fuerzas Armadas en Torrevieja. En este acto, el Policía Local de Elda,

Alejandro Andrés Sanchiz fue condecorado con la Cruz de Caballero de la Orden por las colaboraciones que ha efectuado durante este año con las distintas Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, tanto del Estado, Autonómicas

como Locales en operaciones contra la falsificación de documentos.

En la convivencia se homenajea y se condecora a los profesionales de los servicios de Emergencias, Fuerzas Armadas, y Fuerzas y Cuerpos de Seguridad con la Cruz de Caballero de la Orden por su labor a lo largo del año. Durante el día se realizaron diferentes exhibiciones, se homenajeó a los caídos en actos de servicio y accidentes, y se condecoró a los agentes.

El policía Alejandro Andrés Sanchiz imparte cursos de Formación de Falsedad Documental y colabora diariamente con las unidades o plantillas que necesitan su apoyo en este tipo de actuaciones. Sanchiz realiza la mayor parte de estas actuaciones en su tiempo libre, fuera de servicio, lo que demuestra su implicación y dedicación.

El concejal de Seguridad Ciudadana, José Antonio Amat acompañó al Policía Local de Elda y afirmó que fue "un acto muy bonito y emotivo por la entidad de los asistentes y porque ponen en valor la labor de los agentes que ponen en peligro sus vidas para defender a los ciudadanos".

